
Trigésima Cuarta Asamblea ELO-TEL

Fecha: 27 de Agosto de 2015

Tabla

Reunión CEA

Reunión Extraordinaria de Departamento

Varios

José Rojas: En la mañana hubo una reunión con el CEA. Llegaron 7 directores de depar-
tamento.

José Rojas contextualiza de los últimos días.

José Rojas: La reunión estuvo enfocada a tratar los temas académicos. No quisieron pronun-
ciarse sobre las otras demandas ya que le correspondía a rectoría. En los temas académicos
nos fue relativamente bien. Algunos y principalmente Walter se comprometieron en apoyar
la propuesta académica.

Vicente Cabrera: En un principio fueron intransigentes en su postura. Algunos de ellos
preferían perder el primer semestre en vez de intentar salvarlo. En Matemáticas acordaron
que correspondía terminar el semestre de buena forma. Desde ahí en adelante las palabras
de los profesores fueron más �exibles. Después se conversó con algunos otros directores para
que apoyaran nuestra postura.

José Rojas: Estamos agotando todas las instancias para conseguir el apoyo de los profesores
en nuestra postura para que podamos terminar el primer semestre de forma correcta.

Francisco Arancibia: Cuál es la próxima instancia del CEA para poder plantear este tema?

José Rojas: Walter me dijo que los mismos 4 Directores que nos apoyan están presionando
al VRA para que convoque a un CEA extraordinario y además que estén representantes de
Federación ahí. Así es que ahí debería ser.

Rodrigo San Martin: Mientras ustedes hacen la presión, ¾Cómo se ha dado el asunto de
las evaluaciones?
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José Rojas: Cada centro de estudiantes está trabajando con su departamento, nosotros en
ELO hemos hablado con los profesores y la situación está controlada hasta el próximo martes.
No nos ha tocado que se haya realizado alguna evaluación. Según se,todo se ha funado.

Francisca Solis: Que Directores fueron?

José Rojas: El director Arquitectura fue pero explicó que esa no era una instancia o�cial
del CEA y por eso se retiraron. Se quedaron Alfonso Zerwekh, Salomón Alarcón, Walter
Groote, Raul Monje, Pablo Lezana, etc.

Rodrigo San Martin: Que saben de la semana sansana o puertas abiertas?

José Rojas: No se nada de eso, pero voy a preguntar. Tal vez hay colchón, pero clases va
si o si.

Marcelo: Cuándo es la fecha de cierre del MINEDUC para las becas?

José Rojas: Ahora están claras las fechas. Había una beca que tenían alrededor de 3 alumnos
que vencía en Septiembre, pero se podía enviar una solicitud de prorroga, la que ya se envió.
El resto de las becas vence en octubre.

CIENCIAS: Si se aprueba esta medida se baja el paro?

Vicente Cabrera: No, la pregunta que se hizo es hipotética. Pero el paro solo se puede
bajar en urnas, en la votación del martes.

CIENCIAS: Hay más información sobre los otros puntos del acuerdo.

José Rojas: José Allende ha estado en contacto con rectoría y al parecer se han mostrado
dispuestos a avanzar en los otros puntos, aunque no hay nada o�cial. Si bien los integrantes
del CEA se desligaron y pasaron la pelota a rectoría no es completamente malo, ya que le
da presión.

Galvarino: Cuál es la lógica de pedir gratuidad en la matrícula si eso debería ir incluido en
la reforma de gratuidad de la educación.

José Rojas: Te podría responder lo que yo creo. No es totalmente claro que es lo que va a
salir de la reforma del gobierno. Se habla de gratuidad de arancel pero ni siquiera estamos
seguros de la matrícula. Ante la incertidumbre nosotros preferimos seguir.

Francisco Arancibia: Cuándo se sabría si hay una reunión del CEA mañana, para que no
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lo vayan a patear para después del martes.

José Rojas: Hoy después de las 6 debería haber claridad de si la reunión va o no mañana.

Vicente Inostroza: Se ha hablado sobre que nuestros estudiantes hablen con los profesores
para ejercer una presión indirecta?.

José Rojas: Los CEE quedamos con ese trabajo. En ELO-TEL se ha hecho y ha funcionado,
no podría responder por los demás, pero deberíamos con�ar en que se está haciendo.

Vicente Cabrera: En matemáticas también se ha hecho y no se hicieron clases. En física
intentaron hacer clases pero no resultó y ahora no lo hacen.

José Rojas: Pasando al otro punto, hoy hubo una reunión extraordinaria del Departamento
de Electrónica, donde fui yo con Felipe Ávila. Como ya habíamos conversado bastante con
Walter teníamos algunas posturas similares. En el departamento se va a apoyar el calendario
académico, se apoya extender el RAV 2 semanas luego de volver, o el congelamiento del
VTR, pero que los alumnos no puedan usar los dos. No hubo acuerdo sobre el RAV para los
alumnos de primer año, por lo que se decidió no pronunciarse sobre el tema. Por otro lado
quisimos hablar sobre los otros temas de fondo, pero al igual que el CEA dijeron esa era
pega de rectoría, por lo que no se quisieron pronunciar. La principal ganada es que apoyaron
nuestro calendario académico.

Rodrgio González: Cuándo saldría el comunicado?

José Rojas: Se acordó que saliera hoy.

Nicolas Fredes: Se les podría agradecer a los profesores, tal vez en la próxima asamblea
triestamental.

José Rojas: Encuentro positivo que lo hagamos. Debemos esperar la salida del comunicado.

Galvarino: Que pasa con los ramos de postgrado? Ya que están empezando los del segundo
semestre y podemos tener topes para cerrar el semestre.

José Rojas: Lo que se está haciendo es que cada profesor tiene realidad diferente, algunos
están empezando ya, o más adelante dependiendo de los alumnos que tenga, etc. La inscrip-
ción por SIGA será cuando empiece el segundo semestre después de nuestras negociaciones.
Por lo que recomiendo que se acerquen a cada profesor para saber la situación del ramo.
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Rodrigo González: Para complementar, hay ramos que tienen cátedras de pregrado y
postgrado juntas, por lo que han decidido retrasar para comenzar juntos.

José Rojas: Mantengo mi postura y además una autocrítica para nosotros de que la asam-
blea es muy poco prepositiva.

Francisco Arancibia: Siento que estamos en un punto de quiebre donde ya se jugaron
las cartas y estamos a la espera de los resultados, por eso creo que no hemos sido muy
prepositivos.

Rodrigo: Como será eso de que se puede ocupar o el botón de pánico o el VTR?

José Rojas: Esa es una recomendación del departamento y de su postura, pero nada es
seguro aun.

José Rojas: Debemos ser críticos de que no tenemos muchas ganadas sobre el petitorio.
Siempre he dicho que estaría dispuesto a sacri�car el semestre por conseguir ganadas sobre
el petitorio, pero es una opinión personal. Debemos ganar sobre el petitorio además de solo
garantías académicas.

José Rojas: Hago un llamado a apoyar las actividades y a seguir demostrando masividad.

Acuerdo: Asamblea ELO-TEL lunes 31 a las 11:30

José Luis Rojas Ricardo Albornoz

Presidente Secretario General
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